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1-Ouverture de la 
séance 
2-Parole du public 
 
 
3-Adoption de l’ordre 
du jour 
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6-Sujet de discussion 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame-
du-Sacré-Cœur, tenue le 27 septembre 2018, à 19h00, au 230, rue Laurier à 
Saint-Jean-sur-Richelieu. 
 
PRÉSENCES :       
Parents : Amélie Toupin, Sophie Breault, Nancy Villeneuve, Richard St-
Amand, Marie-Josée Rocheleau, Viviane Charbonneau-Campeau 
 
Enseignants : Nancy Côté, Mélanie Chouinard, Florence Poulin 
Professionnel : Sylvie Langelier  
Soutien : Vicky Beauregard 
Direction : Karine Beauregard 
Communauté : à nommer 
 
Absent(s) : Ginette Raymond 
 
 

1. MOT DE BIENVENUE ET OUVERTURE DE LA SÉANCE  
 

2. PAROLE AU PUBLIC : aucun public 
 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 27 septembre 2018 
Proposé par Sylvie Langelier, adopté  par Amélie Toupin 

 
4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 

GÉNÉRALE DU 20 SEPTEMBRE 2018 
Modifications apportées 

 

5. ÉLECTIONS 

5.1.Élection d’un ou d’une présidente : Nancy Villeneuve élue à 
l’unanimité 

5.2.Élection d’une secrétaire de rencontre : Sophie Breault élue à 
l’unanimité 

 
6. SUJETS DE DISCUSSION 

6.1.Compléter la déclaration d’intérêt des membres : Mandats  

Richard St-Amand : reste un an 
Ont obtenu un mandate d’un an : Viviane Charbonneau-Campeau, 
Marie-Josée Rocheleau 

Ont obtenu un mandat de deux ans : Sophie Breault, Amélie 
Toupin, Nancy Villeneuve 

La durée du mandat a été établie par une pige. Les membres ont 
complété la déclaration de dénonciation d’intérêts. 

6.2.Offre de formation avec la direction générale adjointe sur le 
rôle du CÉ : Une formation privée par M. Champagne sera offerte 
aux membres, à l’école. Une date reste à déterminer. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7- Information 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6.3.Choix des dates des rencontres du conseil d’établissement 2018-
2019 : 27 sept, 18 octobre, 22 novembre, 13 décembre, 21 janvier, 
18 mars, 25 avril, 23 mai, 18 juin et le 5 septembre 2019. 

6.4.Budget du conseil d’établissement 2018-2019 : Il est proposé 
d’utiliser les 400$ alloués pour les frais de gardiennage et pour le 
souper des bénévoles en fin d’année. Adopté à l’unanimité. 

6.5.Régie interne : La politique de régie interne a été remise à chaque 
membre. Devra être lue et approuvée à la prochaine rencontre. 

6.6.Report de la journée pédagogique du 14 juin 2018 prévue au 
calendrier : Reportée au 17 juin. Adopté à l’unanimité. 

6.7.Campagne de financement 2018-2019 : Échéancier présenté. Une 
annonce d’objectif-école (25 000$ de ventes) et par élève (75$) 
sera faite aux parents. Un thermomètre sera publié afin d’illustrer 
la progression du résultat des différentes levées de fond. Sera 
annoncée aux parents l’utilisation qui sera faite avec l‘argent 
amassé. Des images des différentes activités seront publiées ainsi 
un remerciement à la participation aux différentes levées de fond. 

6.8.Mise en place d’un comité de planification des activités 
parascolaires : Des offres seront présentées afin d’offrir des 
activités parascolaires payantes et gratuites. Une recherche sera 
entreprise par l’école. Un comité sera mis en place afin de 
chapeauter les différents projets. 

 

7. INFORMATION 

7.1.Mot du président : Aucun                                                                                                                        

7.2.Mot de l’OPP : Besoin d’un budget pour l’activité d’Halloween. 
Un montant de 50$ est proposé par Nancy Villeneuve et approuvé à 
l’unanimité. Le 25 octobre est proposé pour faire une soirée cinéma 
pyjama pour souligner Halloween. Approuvé à l’unanimité. 

7.3.Mot du directeur et dossiers courants : Isabelle Lebeau a été 
nommée à la tête du Conseil Enseignant. Plan numérique présenté. 
Des trousses de lectures seront lancées par les enseignantes du 
premier cycle. 

Le point à propos du budget des rénovations du gymnase et de son 
inauguration est remis au prochain CÉ. 

7.4.Mot des enseignantes : Ont beaucoup apprécié le spectacle de la 
rentrée. Bon choix ! Beau temps pour la sortie de la Grande Récré 
Pierre-Lavoie, mais trop de monde en trop peu de temps. Revoir la 
planification pour l’année prochaine. 

7.5.Mot de la représentante du service de garde : Beaucoup 
d’inscriptions cette année. Présentation de différentes activités à 
venir. Formation du personnel en cour. 

7.6.Mot de la représentante du personnel de soutien : Absente 

7.7.Mot de la représentante du personnel professionnel : Aucun 

7.8.Mot de la représentante de la communauté : Aucun 



 
 
 
8-Varia 
9-Prochaine rencontre 

 

 

10- Clôture de 
l’assemblée 
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7.9.Mot de la représentante au comité de parents : À venir 
 
 

8. VARIA : aucun 
9. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE : 18 OCTOBRE 2018 

 
10. CLÔTURE DE L’ASSEMBLÉE : (une prolongation de 30 minutes 

a été adoptée à l’unanimité) 21h27 
 
Proposé par Nancy Villeneuve  
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 

________________________          ______________________ 
Karine Beauregard, directrice          Nancy Villeneuve, présidente 



 


